

ありがとうございました。【退職・転出した職員の方からお別れの言葉をいただきました。】



○ 宝田 和彦 事務(区職)

在職中(6年間)は、お世話になりました。それでは皆さん、サヨウナラ!



○ 山田 真利子 スクールカウンセラー

保護者の皆様や児童の皆さんと様々なお話をする中で、すこしずつ改善していく過程やきらきら輝く瞬間に立ち会えた6年間は、とても幸せでした。本当にありがとうございました。また先生方にも相談室活動をたくさん支えていただきました。ありがとうございました。

○ 岩瀬 輝臣 施設管理員

在職中大変お世話様になりました。約1年4ヶ月ご迷惑をお掛けしたこともあったと思います。また去年の3月には生徒さんより感謝の手紙をいただき大変嬉しかったことを思い出します。またいつかご縁がありましたらと思っています。先生方もお元気で頑張ってください。

○ 木村 真由 臨時生活支援員

初めて大北小の皆さんに会ったとき、歌声がきれいだな、ということが第一印象でした。日々の生活の中では、あいさつをしてくれる子がたくさんいて嬉しかったです。これからも、すてきな歌声と元気なあいさつがあふれる学校にしていってくださいね。

○ 木村 光 臨時生活支援員

3年前大北小に初めて来て以来、広い校庭や緑に囲まれたどろんこ山でのびのび遊ぶ皆さんを見て、とても幸せな気分になりました。元気いっぱいパワーをもらい楽しく過ごすことができありがとうございました。皆さんのこれからの成長を心より応援しています。

○ 杉坂 昇 施設管理員 練馬区立大泉学園小学校へ

私が大北小に施設管理員として勤務することが決まりましたのが東日本大震災の年でした。4月からお世話になり、6年間の任期満了となりました。在職中は校長先生諸先生関係されている皆様には大変お世話様になりありがとうございました。4月から学園小で勤務します。

○ 瀧脇 稔尚 主幹教諭 練馬区立上石神井小学校へ

皆さんお久しぶりです。北小では3年間お世話になりました。北小での思い出を胸に、新しく着任した上石神井小学校でも元気に楽しく頑張りたいと思います。運動会や他の行事の時には遊びに行きたいと考えています。皆さんの成長した姿を見ることが楽しみです。

○ 浅見 英子 主任教諭 練馬区立大泉第三小学校へ

明るく元気な挨拶から1日がスタートする大泉北小学校の皆さんが大好きでした。けやきの木のように大きく成長されますことを願っています。保護者の皆様、地域の皆様、3年間お世話になりました。ありがとうございました。

○ 綾 新太郎 主任教諭 杉並区立済美養護学校へ

7年間で多くの子供たちと出会い、素敵な思い出がたくさんできました。いつも元気で頑張り屋さんな子供たち。何よりも優しい思いが溢れていました。大北小での毎日が、私にとって大切な宝物です。保護者の皆様にも感謝申し上げます。ありがとうございました。

○ 富田 康輔 教諭 足立区立千寿常東小学校へ

6年間お世話になった大泉北小学校での思い出は一生忘れません。保護者の皆様、地域の皆様、学校活動にご協力いただき、ありがとうございました。これからも大泉北小学校が、子供たちの笑顔で溢れることを心から願っています。またどこかで出会ったら、笑って話しましょうね。

○ 関口 容史 技能主任(給食調理) 練馬区立南田中小学校へ

6年間お世話になりました。長いようで短い6年間でしたが、たくさんの方との出会いがあり、楽しく仕事ことができました。ありがとうございました。

よろしくお祈いします。

【着任した職員からのご挨拶です。】

- 岡田 博之 主幹教諭 練馬区立大泉西小学校より
大泉西小学校から参りました、岡田博之です。今は、子供たちの多さに圧倒されていますが、元気、本気、根気の三つの「気」を大事にしながら、指導に当たっていきたくと思います。よろしくお祈いします。
- 前田 洋子 教諭 東久留米市立本村小学校より
初めて大北小の子供たちに会ったときに、とても気持ちよくあいさつをしてくれる子供たちだなあと思いました。どろんこ山もあり、私の大好きな植物もたくさんあります。すてきな子供たちと素晴らしい環境の大北小で過ごすことができるかと思うと嬉しいです。
- 小野田 有希 教諭 目黒区立烏森小学校より
広い校庭、色とりどりの草花、笑顔あふれる子供たち。そんな大泉北小学校で過ごせることを嬉しく思っています。楽しいことも、やるべきことも全力で取り組み、メリハリのある生活になるよう努めていきたくと思います。これからどうぞよろしくお祈いいたします。
- 西野 千絵 教諭 新規採用
今年度、新規採用教員として参りました、西野千絵と申します。子供たちの笑顔がわたしの元気の源です。元気な挨拶と活気に満ちあふれた大泉北小学校で子供たちと過ごせる日々をとても楽しみにしています。どうぞよろしくお祈いします。
- 吉田 悠太 教諭 新規採用
昨年度も算数少人数として子供たちと関わっていましたが、今年度からまた新たな気持ちで大泉北小学校の元気な子供たちと楽しい学校生活を送っていこうと思います。これから1年間精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお祈いします。
- 加藤 千恵子 スクールカウンセラー 新規採用
今年度よりお世話になります。スクールカウンセラーの加藤千恵子と申します。子供たちの成長を先生方、そして保護者の皆様と一緒に見守っていきたくと思います。どうぞよろしくお祈いします。
- 長沼 潤 給食調理主事 練馬区立大泉学園緑小学校より
緑小学校から来ました調理の長沼です。好きな言葉に「心こそ大切なれ」とあります。大北小の皆さんにいつまでも心このころおいしい給食を心を込めて作って参ります。
- 野副 公延 再任用給食調理主事 練馬区立豊玉小学校より
はじめまして、豊玉小学校より異動して来ました野副です。調理作業のお手伝いをしています。職員、生徒とみんな明るく元気な職場だと思いました。よろしくお祈いします。
- 滝澤 薫 非常勤事務主事 新規採用 西東京市より
はじめまして、西東京市より来ました滝澤です。元気いっぱいの大北小の子供たちの声に囲まれ過ごせることを嬉しく思います。少しでも早く慣れるよう頑張りますので、よろしくお祈いします。
- 田中 智香子 学校生活臨時支援員 新規採用
はじめまして！毎日廊下ですれ違うたびに、元気な明るい声であいさつしてくれる大北小の子供たち。嬉しくなっこちらでも元気にあいさつができます。皆さんの学校生活が、より充実した楽しいものになるようにお手伝いをしていきます。よろしくお祈いします。
- 山下 真由 学校生活臨時支援員 新規採用
昨年度2月から勤務させていただいています。1月まで南太洋州に位置するバナアツの小学校で青年海外協力隊として活動していました。元気な挨拶と笑顔あふれる大泉北小学校の子供たちが、より学校生活を楽しめるよう努めます。よろしくお祈いいたします。
- 村上 智子 主任教諭 育休より復帰
産、育休から復帰しました村上智子です。大北小の元気いっぱいでの明るい子供たちとまた学習したり、活動したりできることを嬉しく思っています。本年度は、算数少人数担当になりましたので、さまざまな学年の子供たちとの関わりを楽しみにしています。よろしくお祈いいたします。

